
Под грохот фейерверка
10 сентября, в 17.00, в Славутиче торжественно наконец-то от

крылся ресторан с одноименным названием "Славутич". Горожане 
могли узнать об этом, увидев марширующих по площади барабан
щиц, услышав и поймав взглядом в вечернем небе праздничный 
фейерверк над городом.

На торжественном открытии 
ресторана присутствовала 
городская администрация во 
главе с мэром, гости из Черни
гова, строители, горожане. Ис
полнительный директор Лина 
Антальцева с радостью сооб
щила, что ресторан полностью 
изменил свой облик. К большо
му залу добавились два малых, 
поменялся интерьер. В пятницу 
и субботу будет играть живая 
музыка. В ресторане будет пре
зентован единственный в горо
де суши-бар. На вопрос о цено

вой политике ответила, что цены ориентированы на средние по городу.
А что думают первые гости?
Виктор Шевченко:
—  Первое, что бросается в глаза —  новый интерьер, который полностью 

соответствует духу нашего города Белого ангела, и цветовая гамма отделки 
создает светлое праздничное ощущение. Думаю, что славутчане по достоин
ству оценят новый имидж ресторана.

Виктор Одиница:
—  Это пример успешного развития бизнеса в Славутиче. Мы давно ждали этого 

события. Первое впечатление положительное, и можно только пожелать успешно
го развития в дальнейшем.

Владимир Удовиченко:
—  Это не просто возрождение заведения общепита —  это рождение нового, ев

ропейского качественного уровня обслуживания славутчан. Всё —  от оформления, 
дизайна, продуманности технологии и наличия залов с их возможностями прове
дения различных мероприятий —  создает для горожан комфорт и уют. Этот инвес
тиционный проект осуществлен молодым бизнесменом, человеком нового поко
ления с современным видением мира Ольгой Мельничук, которая стремится к со
зданию предприятия с высоким уровнем обслуживания. Открытие ресторана, я бы 
сказал, развлекательного центра, является еще одной ступенькой в повышении 
уровня инфраструктуры обслуживания. Это пример поиска нового и лучшего в раз
витии нашего города.
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